

Seguros Bolívar ofrecerá póliza

SEGUROS. TRAS LA FUSIÓN CON LOS NEGOCIOS DE RIESGOS LABORALES Y DE VIDA INDIVIDUAL DE LIBERTY SEGUROS, LA COMPAÑÍA ESPERA QUE EL SEGMENTO DE ARL LLEGUE A MÁS DE 30.000 EMPRESAS

EL PERFIL

Javier Suárez es el presidente de *Seguros Bolívar* y vicepresidente corporativo del *Grupo Bolívar*. Es ingeniero civil, egresado de la *Universidad de los Andes*, con maestrías en Ciencias Actuariales de *Georgia State University* y en Finanzas de la misma institución educativa. Está vinculado a *Seguros Bolívar* desde 1992, donde ha ocupado diferentes cargos ejecutivos, incluidos el de director de mercadeo, actuario y gerente de salud. También ha llevado a cabo varias fusiones y adquisiciones para *Davivienda* y *Grupo Bolívar*. Hoy en día es miembro de las Juntas Directivas de *Davivienda* y *Constructora Bolívar*.



BOGOTÁ
En los últimos años, en el país se han presentado varios casos en los que edificaciones se desploman, causando la muerte de personas y daños materiales a los bienes de las familias como el 'Space' en Medellín. Por este motivo se creó el seguro decenal, el cual entrará en vigencia en 2021, pero que se puede ofrecer desde ya por aseguradoras y constructoras. Javier Suárez, presidente de *Seguros Bolívar*, le contó a *LR* que en un par de meses ofrecerán esta póliza.

IN SIDE

La *Superintendencia Financiera* les aprobó la compra de los negocios de riesgos laborales y de vida individual de *Liberty Seguros*. ¿Cómo se reestructuran con esta operación?

El primero de noviembre ya se protocolizó la fusión entre *Liberty Seguros de Vida* y *Seguros Bolívar*, con lo cual los clientes, intermediarios y negocios hacen parte de *Seguros Bolívar*. Durante el fin de semana hicimos las migraciones a nuestra tecnología y estamos atendiendo con nuevos servicios y nuevas funcionalidades a todos los clientes que venían de esa institución. Cualquier cliente de *Liberty*, únicamente, en ARL o en vida individual puede entrar a la página web de *Seguros Bolívar* y recibir los servicios. Hemos hecho un trabajo cuidadoso para que los clientes no tengan que hacer nada, para que esa migración sea automática.

\$470.000

MILLONES ESTIMA SEGUROS BOLÍVAR QUE SERÁ EL TOTAL DE PRIMAS DEL NEGOCIO DE ARL AL FINALIZAR ESTE AÑO.



Escanee con su celular para ver el inside con Javier Suárez, presidente de Seguros Bolívar.



Siganos en:
www.larepublica.co
Con la entrevista completa con el presidente de Seguros Bolívar.

¿Cuánto costó esta transacción?

La cifra está sometida a una reserva, pero más o menos está entre unos \$60.000 millones y \$90.000 millones.

¿Cuánto esperan crecer en clientes, ingresos, utilidades y primas con esta operación?

Sin contar la operación de *Liberty*, venimos creciendo muy bien en nuestra ARL, estamos aumentando alrededor de 25%. La ARL que estamos adquirien-



do representa más o menos 50% adicional. Este año estamos haciendo números redondos alrededor de 75%, con lo que llegaríamos a cerca de un millón de trabajadores al consolidar las dos operaciones. El total de primas de nuestro negocio de ARL va a estar al lado de unos \$470.000 millones al finalizar este año.

¿Lanzarán nuevos productos tras las adquisiciones de estos negocios?

Venimos trabajando en el portafolio de productos que tiene la ARL de *Bolívar*, con un énfasis muy grande en preven-

ción. Tenemos un portafolio muy bueno que trata de atender las necesidades de los trabajadores en diferentes frentes, como el cuidado del empleado que tiene expuestas sus manos o en frentes psicosociales. Hay otros productos que vienen de *Liberty* que también estamos incorporando, de tal manera que les podamos ofrecer a nuestros clientes lo mejor de los dos mundos.

¿A cuántas empresas llegan tras la fusión?

Estamos llegando a cerca de 25.000 empresas y pensamos que podemos seguir creciendo

alrededor de entre 15% y 20% para 2020, llegando a más de 30.000 empresas.

¿Les interesaría ingresar a otros ramos?

La respuesta es sí, estamos trabajando en varias cosas que nos darán la oportunidad de volver a *La República* cuando sea el momento.

¿Cuáles son esos nuevos ramos en los que están más prontos a dar noticias?

Hace un par de años salió la legislación referente al seguro decenal, el de estabilidad de obra, también conocido como

BOLSAS. LOS PRECIOS DEL CRUDO AUMENTARON MÁS DE 1% POR POSIBLE CALMA ENTRE EE.UU. Y CHINA

Dólar cayó \$20,72 por expectativa de acuerdo comercial

BOGOTÁ
La divisa estadounidense comenzó la semana a la baja y, esta vez, cerró en un precio promedio de \$3.318,47, tras una caída de \$20,72 frente a la

Tasa representativa del Mercado (TRM), que para el martes fue de \$3.339,19.

Para los expertos, esta desvalorización del dólar frente al peso colombiano, y en sí

frente a las monedas latinoamericanas, fue debido al aumento en las expectativas de un acuerdo comercial entre Estados Unidos y China, lo que también generó una recuperación en los precios del petróleo.

Los valores del crudo subieron el martes más de 1%, según *Reuters*, "por esperanzas de un acuerdo comercial entre Washington y Pekín que conduzca a una disminución de las tensiones entre las principales economías del mundo".

Así, la referencia Brent sumó US\$0,83, o 1,34%, a US\$62,96 el barril. El West Texas Intermediate subió US\$0,69, o 1,22%, a US\$57,23

el barril, después de que desde la *Opec* se dijo que el panorama para 2020 es alcista.

"Los mercados a nivel mundial están en relativa calma, hay apetito en activos de riesgo y eso se está viendo reflejado en un dólar débil. Esto se debe a los pronunciamientos más recientes de los avances positivos que se han dado en relación a la guerra comercial entre Estados Unidos y China. También se ha visto que el yuan se está fortaleciendo y eso genera presiones bajas en el dólar en mercados emergentes como el nuestro", explicó el director de análisis y estrategia de *Casa de Bolsa*, Juan David Ballén.

Por otra parte, Wilson Torvar, director de investigaciones de *Acciones y Valores* se sumó a la tesis de Ballén y aseguró que el acercamiento entre las dos potencias es la que está trayendo calma a los mercados y está fortaleciendo el peso.

"En los días recientes se ha venido tenido una actitud más conciliadora de EE.UU. y China en el entendido de que, eventualmente, estamos cerca de lograr un acuerdo en una primera fase entre las dos potencias", dijo.

A esto se suma la política del Emisor en Colombia que canceló el programa de reservar internacionales.

JUAN SEBASTIÁN AMAYA
@sebasamaya

EDICTO EMPLAZATORIO



Todas las personas que se crean con derecho a participar en la Pensión por Sustitución del señor HECTOR ENRIQUE TORRES DIAZ identificado con C.C. No. 3.796.025, fallecido el día 04 de octubre de 2019 en Cartagena, Bolívar quien se encontraba disfrutando de una pensión vitalicia de jubilación.

Se encuentra como beneficiaria provisional designada por el extinto, la señora NORIS ESTHER PUERTAS ESPITIA, identificada con C.C. No. 22.784.381, en calidad de cónyuge.

Los interesados deberán presentarse dentro de los treinta (30) días siguientes a la publicación de este edicto, acreditando el derecho en debida forma en la Carrera 2 No. 9-145 oficina 1401, Edificio Nautilus, Barrio Bocagrande, Cartagena o en el Centro de Atención Local de Personal más cercano a nivel nacional.

Esta publicación se realiza en cumplimiento de lo dispuesto en la ley.